

i, 48329 Havixbeck

Gemeinde Havixbeck
Herr Bürgermeister Klaus Gromöller
Willi-Richter-Platz 1
48329 Havixbeck

28.02.2017

**Wohnpark Habichtsbach – Umwandlung der Friedhofsfläche in bebaubare Fläche –
Antrag auf Änderung für das geplante Vergabeverfahren der o.g. Grundstücksflächen**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Gromöller,

Antrag:

Ich beantrage für die Grundstücksflächen im Wohnpark Habichtsbach, die aus der Umwandlung der Friedhofsfläche in bebaubare Fläche entstehen, auf das geplante Vergabeverfahren (Verkauf an den Höchstbietenden) zu verzichten.

Die Vergabe der Grundstücksflächen im Wohnpark Habichtsbach, die aus der Umwandlung der Friedhofsfläche in bebaubare Fläche entstehen, sollte meines Erachtens nur an bereits in Havixbeck wohnhafte Bürgerinnen und Bürger vergeben werden. Dabei sind solche zu bevorzugen, die sich mit unserem Ort Havixbeck identifizieren, denen Havixbeck am Herzen liegt. Von diesen sollten diejenigen Vorkaufsrechte erhalten, die sich nachweislich aktiv in gemeinnützigen Vereinen und Organisationen, wie der Freiwilligen Feuerwehr oder der DLRG, engagieren.

Begründung:

Das angestrebte Vergabeverfahren gibt lediglich den Menschen die Chance ein Grundstück zu erwerben, die über ein hohes Einkommen verfügen, der sogenannten Oberschicht. Oft besitzen diese bereits Eigentum und sehen die im Anschluss erbaute Immobilie nur als Kapitalanlage an. Das angestrebte Vergabeverfahren ist aus meiner Sicht schlichtweg unfair den jungen Havixbecker Bürgerinnen und Bürgern gegenüber, die sich hier eine Zukunft aufbauen wollen, insbesondere eben denen, die sich verstärkt für Havixbeck engagieren.

Zudem ging ein Teil der in der letzten Zeit vergebenen Grundstücke auch an ortsfremde Familien, die keinen Bezug zu unserem schönen Havixbeck haben. Unter Anderem an jene, die nur aufgrund der Nähe zur Stadt Münster zu uns kommen oder gekommen sind und sich nicht im Geringsten für unsere Vereine und/ oder Veranstaltungen interessieren. Diese Erfahrung habe ich persönlich leider bereits machen müssen.

Daher sollte den Menschen, die unsere Vereine mitgestalten, den Menschen, die sich ehrenamtlich engagieren, ja den Menschen, denen Havixbeck am Herzen liegt, eine bevorzugte Chance gegeben werden ein Grundstück hier in ihrer Heimat zu erwerben. Dieses Vorgehen würde vor Allem den ehrenamtlich tätigen Havixbeckerinnen und Havixbeckern zeigen, dass man auf sie setzt und die Gemeinde das Ehrenamt entsprechend wertschätzt.

Es wäre traurig, wenn diese aktiven Bürgerinnen und Bürger in Nachbarorte umsiedeln, um ein Grundstück erwerben zu können. Dies kann nicht im Sinne der Gemeinde Havixbeck sein und gilt es unbedingt zu vermeiden.

Mit der Bitte um Rückmeldung verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen